

Artikel vom 01.04.2018

Aus dem Gemeinderat

## Initiative der CSU: BayernWLAN-Hotspot steht kostenlos zur Verfügung



Die CSU-Fraktion beantragte im April 2016 die Errichtung von kostenlosen WLAN-Hotspots im Rahmen der bayernweiten Initiative „BayernWLAN“. Im Sinne einer Verbesserung der digitalen Chancengleichheit und zur Belebung attraktiver Gemeindeplätze in zentraler Lage sollten Hotspots an zentralen Orten der Gemeinde installiert werden.

*Der Freistaat Bayern soll nach Informationen des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat bis 2020 mit einem engmaschigen Netz von kostenfreien WLAN-Hotspots überzogen werden. Mit dem BayernWLAN soll jede Gemeinde die Möglichkeit erhalten, Bürgern und Touristen an ihren attraktiven Plätzen die digitale Welt zu erschließen. Der Freistaat investiert rund 10 Millionen Euro für die Ersteinrichtung der Hotspots in ganz Bayern.*

Da der Freistaat pro Kommune die Ersteinrichtungskosten für zwei Hotspots übernimmt, wenn sich die dafür genutzten Gebäude in kommunalem Eigentum oder Nutzung befinden, hat der Gemeinderat der Errichtung von Hotspots am Bahnhof Eichenau und in der Budrio-Halle zugestimmt.

**Inzwischen ist - nach einiger Verzögerung - der kostenlose Hotspot in der Budrio-Halle in Betrieb.**

**Wir bleiben für Sie dran, dass auch der zweite Hotspot am Bahnhof baldmöglichst bereitgestellt wird.**